

# Uganda: Escuela clausurada tras extraños ataques “demoníacos” que desatan el miedo y la violencia



Una escuela secundaria en Kabale se vio obligada a cerrar sus puertas esta semana después de una serie de incidentes perturbadores que estudiantes y profesores describieron como “ataques demoníacos”. Desde el inicio del trimestre, decenas de alumnos aseguraban estar “poseídos”, gritando, desmayándose, arrastrándose por el suelo, golpeándose a sí mismos y balbuceando palabras incoherentes.

Testigos afirman que, durante una reciente reunión convocada para tratar el asunto, al menos nueve estudiantes comenzaron a ladrar como perros, a reptar sobre su vientre como serpientes y a gritar el nombre de un maestro, asegurando que los había “sacrificado” en algún tipo de ritual.

La comunidad había organizado una conferencia espiritual y una sesión de oración para intentar apaciguar la situación, pero sin éxito. La tensión aumentó cuando varios padres encolerizados irrumpieron en la casa del docente acusado y le prendieron fuego. Cuatro viviendas de su propiedad fueron destruidas, junto con establos que albergaban cabras, ovejas, cerdos y cultivos. El profesor, que ha negado rotundamente cualquier implicación, ha sido suspendido junto a otro miembro del personal.

La policía local ha prometido identificar y procesar a los responsables de la violencia. “Haremos rendir cuentas a quienes actuaron al margen de la ley”, declaró un portavoz de las fuerzas del orden.

En medio del miedo y la superstición que recorren el distrito, un vecino resumió la situación con una frase que resuena en la comunidad: “A veces, las personas con menos agallas son las que tienen los presentimientos más fuertes”.